

取り上げられた、沖縄・高江地区で
ヘリパッド建設に抗議する市民ら



る」などの発言が飛び出した。軍事ジャーナリストの井上和彦氏は「逮捕されても影響が少ない65歳以上を過激デモ活動に従事させていた」と語り、元経産省官僚の岸博幸氏も「実は沖縄の人は、みんなアメリカが好き」などと主張した。

これに対し「(辺古野)

ヘリ基地反対協議会は、次のように猛反発した。

「強い悪意に満ちた偏向報道にはかならず、デマ、間違いだらけで偏見を煽っています。基地容認論を開する保守の論陣をそのまま垂れ流しているようなもので、看過するわけにはいきません」

番組HPにある。

今月2日は「沖縄米軍基地問題の真実」がテーマの一つに取り上げられた。その中で、「デモには日当2万円が出る」「北朝鮮系が米軍基地建設を邪魔してい

明の中でこう表現した。

「番組は、沖縄で踏ん張つて生きる人を侮辱した、まごうことなき悪意。沖縄ヘイドの典型だ」

辛氏のほか、芥川賞作家の目取真俊氏やノンフィクション作家の渡瀬夏彦氏からも批判の声が上がり、BPOに審議を要請する動きも出ている。

一方、番組レギュラー出演者の武田邦彦氏（中部大教授）はこんな見方をする。「相手を酷く侮辱するなどしなければ、意見は自由に言えるはず。僕から見れば、番組は特に問題はないと思いました。民主主義はただ騒げばいいというものではなく、日本をいい方向にと前向きな議論に持つていいたほうがいいと思います」

同番組は、化粧品メーカー

なる部分が多い。
靈芝ご愛飲の皆様に、おトクなニュースです!
日本をはじめ、アメリカ・中国の州、国立大学でも研究用に採用された

高品質 飛騨靈芝

よいものだからこそ長く愛飲してほしい、そう考えたから、この価格が実現しました。三十年以上にわたる科学的研究、栽培実績の成果を結集したのが「飛騨靈芝」です。その品質は国内・海外で高く評価され、研究用靈芝として採用されています。※「飛騨靈芝」は商標です。

1kg(1ヶ月分) 30,000円
500g 17,000円(各税込/送料無料)

だから長期愛飲者にこそ、自信を持ってお勧めします。

ご注文・お問い合わせ

飛騨靈芝 第一薬産 検索

0120-32-0963

※姿・さざみ・粉末等ご要望に応じます。
※開封前、着後7日間は返品可(返送料申込者負担)

第一薬産株式会社 〒506-0003
岐阜県高山市本母町59

ー「DHCシニア」ーが制作。3年前、みんなの党の渡辺喜美代表（当時）の8億円借り入れ問題が発覚したが、その借入先がDHCとシアターの吉田嘉明会長だった。

今回の報道の真意を確かめるため取材を申し込んだが、シアターと東京MXテレビ、実際の番組制作会社は期限までに回答がなく、DHCは「一切お答えできません」とのことだった。

上智大教授の水島宏明氏はこう指摘する。

「番組冒頭から『基地に対する連中』などと敵対する言葉遣いがされ、また、噂や想像など裏づけがない伝聞の情報をそのまま流していました。多角的な視点がなく、民放連の報道指針から逸脱し、報道番組の体をなしていないなど、問題がありました。どういう意図の番組で、反対派の声を真摯に取材したのか、検証する必要があるでしょう」

これでは関係者が怒りの声を上げるのは当然だ。

トの須田慎一郎氏に「在日韓国人の差別と闘ってきたカリスマで、お金がガンガン集まる」と評された「のりこえねつ」と共同代表の辛淑玉氏も、憤りを抗議声

など、番組の印象とは異

本誌・青柳雄介